
Protokoll der Mitgliederversammlung 
des Vereins Fortotschka e.V. 

vom 18.02.2023
hybrid abgehalten

Teilnehmende: 

 Tom Hollander (1. Vorsitzender), Protokollführer
 Arkadiusz Paluszek (2. Vorsitzender)
 Anja Hollander (Schatzmeisterin) (online)
 Jessica Fleischer (Rechnungsprüferin) (online)
 Michal Danner (online) (später hinzugekommen um 17:10 Uhr)
 Florentina Paluszek
 Svetlana Guriev
 Nicolae Guriev

Abstimmungsergebnisse werden wie folgt angegeben: 
(Zustimmungen/ Enthaltungen/ Gegenstimmen)   

TOP 1 Begrüßung der Mitglieder

Tom  begrüßt  die  anwesenden  und  online  zugeschalteten  Mitglieder  und  eröffnet  die
Mitgliederversammlung um 17:05 Uhr.  Arek heißt  besonders die neuen Mitglieder Nicolae und
Svetlana Guriev herzlich willkommen. 

TOP 2 Beschluss der Tagesordnung 

Tagesordnungspunkte laut Einladung

1. Begrüßung der Mitglieder
2. Beschluss der Tagesordnung
3. Entgegennahme des Kassenberichtes
4. Bericht über die Vereinsaktivitäten 2022
5. Einnahmen und Ausgaben 2022
6. Antrag auf Entlastung des Vorstandes
7. Spendenwerbung

Arek  und  Tom möchten  noch  den Punkt  „Fahrt  nach  Moldawien“  aufnehmen.   Die  geänderte
Tagesordnung wird zur Abstimmung gestellt und einstimmig angenommen (7/0/0). 

TOP 3 Entgegennahme des Jahres- und des Kassenberichtes

Jessica  berichtet  von  der  Kassenprüfung:  Nach  Durchsicht  aller  Buchungen  sind  keine  Fehler
aufgetreten, es gibt keine Beanstandungen. 

TOP  4 Bericht über die Vereinsaktivitäten 2022

Tom berichtet  über  die  Aktivitäten  in  den Hilfsprojekten  des  Vereins  im vergangenen Jahr.  Im
Frühling stand der Fokus auf der Hilfe für geflüchtete Ukrainerinnen. Step by Step Münster e.V.
spendete 2.000 €, die von uns direkt an Pfarrer Aga weitergereicht wurden. 



Im ganzen Jahr gab es nur wenige Fälle des Nothilfefonds, was vor allem auch an den begrenzten
zeitlichen Kapazitäten Pfarrer Agas lag. 
In  der  Nachtunterkunft  St.  Spyridon gab es  im Laufe  des  Jahres  wie  zu  erwarten  im Sommer
weniger Nachfrage,  in der kalten Jahreszeit  dagegen umso mehr.  Bislang musste aber noch nie
jemand  aus  Platzgründen  abgewiesen  werden.  Dagegen  waren  Abweisungen  aufgrund  akuter
Trunkenheit häufiger. Am Sonntag des orthodoxen Ostern drang aus der Kanalisation Wasser in die
Unterkunft. Grund war ein fehlerhaft eingebautes Ventil und starker Regen. Die Angestellten der
Nachtunterkunft  verhinderten  schwerwiegende  Schäden,  indem  sie  bis  zum  Eintreffen  der
Feuerwehr Wasser schöpften. In der Sommerpause wurden die Schäden an den Wänden behoben. 

TOP 5 Einnahmen und Ausgaben 2022

Einnahmen: 25.033,97 €

Ausgaben: 21.356 €

Differenz 3.677,97 €

Arek gibt zu bedenken, dass wir weiterhin weniger Geld einnehmen, als das St. Spyridon und die
anderen Projekte kosten. Der Überschuss in diesem Jahr ist vor allem darauf zurückzuführen, dass
Ende 2021 noch Geld überwiesen wurde. 

TOP 6 Antrag auf Entlastung des Vorstandes

Michael  Danner  stellt  den  Antrag  auf  Entlastung  des  Vorstands.  Der  Antrag  wird  einstimmig
angenommen (8/0/0). 

TOP 7 Spendenwerbung

Die  Steuererklärung  ist  vom  Finanzamt  Coburg  angenommen  worden,  ein  aktueller
Freistellungsbescheid ist vorhanden. Damit kann das Profil auf betterplace.org online gehen. Diese
Plattform zu nutzen  stellt  keinen großen Aufwand  dar,  kann aber  möglicherweise  in  geringem
Umfang neue Spenden generieren. Tom sieht das größte Potential für weitere Spenderinnen immer
noch bei Bekannten/ Verwandten, weil da die persönliche Kommunikation direkter ist und schon ein
Vertrauensverhältnis besteht. 

TOP 8 Fahrt nach Moldawien

Vom 24 bis 29.04.2023 is eine Fahrt nach Orhei geplant anlässlich des Jubiläums von Fortotschka,
der Fertigstellung des Sozialzentrums und um den persönlichen Kontakt aufzufrischen. Die Route
wird über Sibiu gehen, mit einem Tag Aufenthalt, dann weiter nach Orhei, ein Tag Aufenthalt und
Unterkunft  bei  Pfarrer  Aga,  danach  Rückreise  mit  Übernachtung  vrsl.  In  Ungarn.  Aktuell  5
interessierte, Michael auch, Arek nimmt ihn in die Whatsapp- Gruppe auf . Weiteres in der Gruppe. 

Florentina fragt, was aus der geplanten Jubiläums- Veranstaltung geworden ist. Die ist am fehlenden
Raum gescheitert. Die Fahrt zählt als Jubiläumsveranstaltung. 

Der erste Vorsitzende schließt die Sitzung um 17:58 Uhr 


